

Fortuna

www.revistafortuna.com.mx

Prevé S&P continuidad de la inversión en infraestructura

Posted by [FortunaEconomía](#), [Finanzas](#), [Negocios](#), [Noticias](#) Monday, November 26th, 2012



La calificadora Standard & Poor's prevé que la nueva administración dará continuidad a la inversión que se realizó durante el actual sexenio en infraestructura en México.

A través de un reporte, S&P señaló que la gran cantidad de proyectos por ejecutar en el País dará fuertes fundamentales a las compañías de la industria.

“Aunque en diciembre entrará una nueva administración, esperamos continuidad en la asignación del presupuesto del gobierno para proyectos de infraestructura.

“La entrega de grandes proyectos como la planta hidroeléctrica La Yesca y la Autovía Urbana Sur crearán oportunidades para nuevas concesiones y darán una tendencia de operación estable durante los siguientes años que compensará el alto nivel de apalancamiento de la industria”, dice el documento.

El reporte destaca que en los próximos años se espera que se mantengan estables los sectores de construcción e ingeniería en América Latina, impulsados por la inversión en infraestructura y pese a un desempeño más débil de la construcción de vivienda.

En México, la industria de la vivienda se ha desacelerado y podría seguir presionada en 2013, prevé la firma.

Los altos niveles de apalancamiento de las empresas dedicadas al desarrollo de vivienda las hace más vulnerables a crisis externas y más débiles ante las condiciones de la economía local, dice el reporte.

La calificadora sigue el desempeño de tres empresas de la construcción en México: Cemex, ICA y Ubsa.